

M. R. Ouimet proteste contre l'octroi de cette permission.

Considérant qu'une contre-requête est soumise, il est
Résolu: De déposer cette requête sur le bureau, en attendant des explications du requérant.

6.—Soumisés et lues les demandes suivantes:

(a) De M. C. Giguère, demandant qu'il lui soit permis d'ériger une machine et une chaudière à vapeur de quatre chevaux-vapeur au No. 775 de la rue Notre-Dame-Est, quartier Papineau.

(b) De M. Eusèbe Blanchard, demandant la permission de remiser et de vendre du bois de corde, du charbon, du foin et du grain, sur le lot No 8 de la subdivision No. 631 de la rue Huntley, Village de la Côte St-Louis.

Renvoyée à l'inspecteur des Edifices.

7.—Sur proposition de M. l'échevin Lavallée,

Attendu que le contrat pour l'éclairage des rues, ruelles, places publiques, etc., dans les limites de la Ville, expire le 31 décembre 1908, il est

Résolu: Que cette Commission croit opportun d'attirer l'attention du Conseil sur ce fait, et en conséquence recommande que le Conseil prenne cette question en considération le plus tôt possible, et donne les instructions nécessaires afin de faire face, d'une manière efficace et aux meilleures conditions possibles, aux besoins d'éclairage de nos rues, etc., soit en demandant des soumissions, soit en entamant des négociations avec la "Montreal Light, Heat & Power Co." afin d'obtenir une extension des contrats actuels pour un certain temps, aux mêmes termes et conditions que ceux d'aujourd'hui, et cette Commission recommande que des instructions à ce sujet lui soient données par ce Conseil, et qu'un rapport soit présenté au Conseil en conséquence.

8.—Soumisés les lettres suivantes:

(a) De M. Paul Goldschmidt *re* lampe à l'angle de la rue Dowd et de la rue adjacente à sa propriété.

Renvoyée au surintendant de l'Eclairage avec prière de faire rapport.

(b) De M. Geo.-E. Owens *re* fumée.

Renvoyée à l'inspecteur des Chaudières.

(c) De M. J. de Clercy *re* fumée et capacité d'une machine à vapeur.

Renvoyée à l'inspecteur des Chaudières.

(d) De M. J.-L. Goffet, ingénieur constructeur, *re* construction d'un édifice sur la rue Latour.

Renvoyée à l'inspecteur des Edifices.

(e) De M. T. Rawson Gardner, président du comité des règlements de l'A. A. P. Q., *re* inspection des installations électriques.

Sur proposition de M. l'échevin Mercier,

Attendu que la question soulevée par M. J.-R. Gardner est à maintes reprises venue devant cette Commission, de la part de corps publics importants, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant la nomination d'une Commission spéciale pour étudier l'opportunité d'établir un bureau d'inspection des fils et installations électriques.

8.—Soumisés les rapports suivants du chef du service des Incendies:

(a) *Re* Alcide Ducap, ingénieur de la caserne No. 22.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

(b) Recommandant de donner aux sous-chiefs et au pourvoyeur des uniformes d'automne.

Résolu: De donner instructions au pourvoyeur de se procurer des prix pour la confection de ces uniformes, et qu'un rapport soit présenté à la prochaine assemblée.

(c) Recommandant que les héritiers légaux de James Gordon, pompier, décédé, reçoivent une indemnité de \$1,000.

Résolu: De faire droit à cette recommandation, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence. Le tout conformément à une résolution du Conseil, adoptée le 18 janvier 1875.

(d) *Re* construction d'un hôpital vétérinaire à l'angle de la rue St-Denis et de l'avenue Laurier.

Les plans et devis préparés par l'inspecteur des Edifices sont soumis, et il est

Résolu: De demander des soumissions par la voie des

Mr. R. Ouimet appeared before the Committee and protested against the granting of the permit.

Considering that a counter petition had also been submitted, it was

Resolved: That the application be laid on the table, to await certain information from the applicants.

6.—Submitted and read the following applications:

(a) From Mr. C. Giguère, asking permission to erect a steam engine and boiler of four (4) horse power at No. 775 Notre Dame street East, Papineau ward.

(b) From Mr. Euclide Blanchard, asking permission to store and sell cord wood, coal, hay and grain, on lot No. 8, subdivision 631 Huntley street, Côte St. Louis Village.

Referred to the Building inspector.

7.—On motion of Ald. Lavallée,

Whereas the contracts for the lighting of streets, lanes, public places, etc., in the limits of the City, will expire on the 31st of December 1908, it was

Resolved: That this Committee deem advisable to draw the attention of Council to the subject and suggest that the Council take without delay the question into consideration, and give the necessary instructions so as to arrive at, and in an effectual manner, and the best conditions possible, the needs of the lighting of our streets, etc., either by asking for tenders or in entering into negotiations with the Montreal Light, Heat & Power Co., in order to obtain an extension of the present contract, for a certain period on the same terms and conditions as the ones now existing and recommend that instructions be given to the Fire Committee, by Council in this connection, and that a report be made to Council accordingly.

8.—Submitted the following letters:

(a) From Mr. Paul Goldschmidt, *re* light, corner of Dowd street and the lane adjoining his property.

Referred to the Light superintendent for a report.

(b) From Mr. Geo. E. Owen *re* smoke.

Referred to the Boiler inspector.

(c) From Mr. J. de Clercy *re* smoke nuisance and capacity of steam engine.

Referred to the Boiler inspector.

(d) From J. L. Goffet, engineering-constructor, *re* construction of a building on Latour street.

Referred to the Building inspector.

(e) From Mr. T. Rawson Gardner, chairman of the Building by-laws committee of the P. Q. A. A. *re* electric inspector.

On motion of Ald. Mercier,

Whereas the question raised by Mr. T. Rawson Gardner, has frequently been placed before this Committee, by important public corporations, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending the nomination of a special Committee, in order to study the advisability of establishing an inspection bureau for the inspection of wires and electric installations.

8.—Submitted the following reports from the chief of the Fire department:

(a) *Re* Alcide Ducap, engineer of No. 22 fire station.

Question deferred until next meeting.

(b) Recommending that sub-chiefs and the supply officer be furnished with fall uniforms.

Resolved: That the supply officer be instructed to get prices for the making of said uniforms, and that a report be made for next meeting.

(c) Recommending that the legal heirs of fireman James Gordon, deceased, be granted an indemnity of \$1,000.

Resolved: That the request be acceded to, and a report made to Council accordingly; the whole according to a resolution of Council, adopted the 18th January 1875.

(d) *Re* construction of a veterinary hospital, corner of St. Denis and Laurier avenue.

The plans and specifications prepared by the Building inspector were submitted, and it was

Resolved: That tenders be advertised for; said tenders to be received up to noon, Thursday, the 17th instant.